Erster "Schneemann" steht in Strande

STRANDE Es ist zwar noch lange hin bis Weihnachten, aber in Strande gab es schon mal einen kleinen Vorgeschmack. Das Kulturforum organisierte, wie schon im letzten Jahr, eine Lesestunde für die Kinder des Ortes. Gerd Schneider, der Vorsitzende des Kulturforums. hatte sich mehrere Geschichten bereit gelegt, die er den begeisterten Kindern vorlas. Doch das war nicht alles. Bevor Schneider überhaupt zum Lesen kam, durften die Kleinen Plätzchen ausstechen, die in der Küche des Strandhotels gebacken wurden und die die Kinder am Ende alle mit nach Hause nehmen durften. Soweit sollte allerdings kein Plätzchen kommen. Schon kurz nachdem die Kinder ihre Plätzchen entdeckt hatten. waren sie auch schon im Mund verschwunden.

Doch das größte war für die Kinder der Schneemann, der mitten im Strandhotel stand. "Eigentlich ist es ja viel zu warm, aber wir haben uns da was überlegt", erklärte Schneider. Nach der ersten Geschichte kam Karsten Sander vom Kinderheim "Strandgut" mit einem großen Topf voll Watte. Ein Holznachbau eines Schneemanns wartete dort schon auf ihn. Dieser wurde dann mit Kleber bestrichen und von den Kindern, die dabei Weihnachtslieder sangen, mit Watte



Ida (6) gab sich viel Mühe beim Schmücken des Schneemanns.

KIERSTEIN

ausgestattet. Es entstand ein flauschiger, witterungsunabhängiger Schneemann.

Die Spenden, die vom Kulturforum gesammelt wurden, kommen dem Kinderheim "Strandgut" zugute. Im letzten Jahr wurden so etwa 600 Euro gesam-

melt. Von diesem Geld fuhren die zehn Kinder nach Hamburg und besuchten das Musical "Aladdin". Um in diesem Jahr noch mehr Spenden sammeln zu können, wird am Dienstag, 6. Dezember, gemeinsam gesungen. Der Kieler Musiker Wolfgang Möller wird zusammen mit seiner Frau und seiner Tochter im "Kaiser" Weihnachtslieder singen. Dazu sind alle eingeladen, um besinnlich in den Dezember zu starten und gleichzeitig etwas Gutes zu tun. mks